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会員相互の連絡利用と親睦を回る目的で
来年4月を目途に船田町会会員名簿を再発語

町会は11月11日開催した第7回役員会で会員名簿を来年4月を目途に新たに発行することを決定し
ました。現在の会員名簿の発行は平成24年で5年経過しました。しかし、この5年間、うぐいす台道路
東側、船田小学校商、プラスパータウン、うぐいす台南開発などが相次ぎ、新規会員が大幅に増えました。
町会組織も10区から13区へと再編されました。さらに高齢化の進展によって、世帯主の変更や転出な
ども数多くありました。会員名簿に収録されている会則、規定類等もー部見直しが行われました。こうし
たことから、会員名簿の改訂を求める声が大きくなって今回の決定になりました。
印刷・製本は前回同様の「株式会社志陽堂」、制作費は事業主の協賛広告で賄うことになっており、町会

からの負担は一切ありません。製作には3～4ケ月かかるために、1月中旬までに原稿を納めることにな
っています。町会では三役を中心、に編集委員会を設置し準備を進めています。今回は町会の区域が分から
ないという指摘が多いことから、新たに区域図を作成することにしました。なお、前回作成したときに電
話番号を掲載したくない方がごく少数ありました。今回も町会は個人の意向は尊重します。但し、会員名
簿は会員相互の連絡利用と町会運営の円滑化を図る上で不可欠なものです。関係者以外の手にわたること
がないように取扱いについては十分注意するよう周知しますのでぜひご協力をお願いいたします。

町会が現在把握している会員名簿の氏名、住所、電話番号については名医長に12月9日の役員会で配 
布します。電話番号の不掲載を希望する方、世帯主および電話番号の変更等があった方については、1 
月10日までに区長へ申し出て下さい。 

Sはちバス」高尾駅南口からイ”デス高尾へ延伸計画

「はちバス」を運営している八王子市道路交通事業部は、現在、高尾駅南口の
起点をイーアス高尾経由東浅川保険福祉センターまで延伸する計画があること
を睨らかにしました。建値するには路線パスを運行しているパス事業者の合憲
が必要で、実施するまでには1年以上かがるとのことです。町会はこの計画に
全面的に賛同する意思を表明すると共に、高齢者にとって切実な願いでもある
八王子医旗センターへの延伸についても再度要請しました。なお、「はちバス」
の利用者は年々増えていますが現在の利用状況は1日あたり82人、本格運行
には90人が必要です。高齢者を中IBにした地域の足としての「はちバス」を
守るために、一人でも多くの利用を呼びかけます。

船田町会第13回グラウンドゴルフ大会結果

当初予定していた10月22日
が雨だっため11月5日、人形
塚公園で52人が参加して開催
されました。延期した関係でい
つもより参加者が少なかったも
のの、楽しく交流できました。
大会の成績は右記のとおりです。

ロー般男子 � � 
①松本　静雄⑨ �65 �★7 
（②甲斐　周三⑦ �70 
⑨森満　政則⑥ �70 
（D高橋　徹④ �73 
⑤解氷　光明（D �73 

口同好会男子
①油井千代市⑤ �56 �★1 ★6 
②小林　　恩⑦ �57 
③塚瀬　直治③ �59 
④常盤　満治② �62 
（り三上　繁男（D �62 �★3 

ロー般女子 
①辻　よし子（り �76 �★1 ★3 
（②松下　利江⑥ �77 
⑨高橋　君子⑥ �79 
④解氷ひろ子② �85 
⑤田宮　恵子⑤i �85 

ロ同好会女子 
①竹内　徳江（D �57 �★2 
②志賀　照美（D �62 �★4 
⑨常盤　幸子② �64 �★6 ★4 
④林　洋子② �66 
⑤虎見　澄子③ �70 

（○のなかは区　★ハンディ）



学んで食べて、140名が参帥して町会防災訓練

11月12日（日）、船田会館を中心にして平成29年度防災訓練を自主防災会、
消防団、レディースクラブの全面的な聴力を得て実施しました。当初計画の参加
目標は100人程度でしたが、これをはるかに上回る140人が参加しました。
開会式で平塚会長は「防災訓練でしっかり学ぶと共に、震災時に不可欠な地域
の絆を不断に高めよう」と訴えました。訓練は2班にわけて消防団が主導する
スタンドパイプ訓練（消火栓の開け方、器具の取り付け、放水体験）と女性消防
隊による応急手当訓練（三角巾による止血、AEDの取扱）を整然と行いました。
その後、随災資器材の展示と説睨、災害用の簡易トイレの組立を自主防災会が行い、最後はレディースク
ラブがたき出し訓練で作ったカレーライスを全員で試食しました。炊き出し訓練は積み重ねてきた歴史が
あり、味も良くおいしくてチビもたちにも大変好評でした。

□お悔やみを申し上げます
7区　上田　淳二様（裏年85歳）　10月8日　ご逝去
7区　中田　武雄様（事年93歳）　11月3日　ご逝去

ロシルバーセンターによる刃物研ぎ、網戸・障子の張り替え
11月18日（土）に今年2回目の刃物研ぎ等をシルバーセンターのご協力により実施し、刃物50本、

網戸6枚、障子8枚など多くの方が利用しました。ただし、、シルバーセンターの職人が高強化によって
少なくなってきており、今後の人材育成が課題となっています。次は来年6月を予定しています。

□船田会館の草刈り清掃　協力団体を中庸に43人参加
11月26日（日）、今年最後の船田会館の草刈り、清掃を行いました。今回担当したのは協力8団体と
会館を使用している同好会、それに町会三役が行いました。ご協力ありがとうございました。

□長房住民協のグラウンドゴルフ大会、船田町会の参加者が大奮闘
11月26日（日）、長房小学校校庭で長房住民協のグラウンドゴルフ大会が80人参加して開催され、
これには船田町会から同好会を中心・に20名が参加しました。男子の部では第3位に小林　愚さん（7
区）、、5位に野沢孝秋さん（6区）、女子の部では油井紘子さん（6区）が優勝、第4位に織田澄江さん（4
区）、第5位に高橋澄子さん（5区）がそれぞれ入賞しました。

□船田会館内の蛍光灯をL ED化
町会は11月、会館内の蛍光灯11灯を「こやまでんき」の協力を得て思い切ってLED化しました。
今度の照明器具は32W2灯相当の器具で、従来とちがってシンプルになった点や照明も明るく柔らか
くなった点がおおきな特徴です。経費は260，700円とかかりましたが、今後は電気代や球切れな
ど経費が大幅に削減出来るためにその効果が期待できます。

□年末夜善がはじまります

812月21日（木）～25日（月）19時30分～21時　防犯部担当

812月26日（火）～30日（土）　21時～23時　　　　消防団担当

琴平・山王神社勅輯 
i‾／‾‾舌1‾‾＼百十〇時から12時　ご家族連れでお出かけ下さLl 
毎年、琴平・山王神社への初詣が増えています。参拝者には御神酒、甘酒、みかんなどもふるま、 
われます。向こう1年の家内安全など地元の神社で祈願しませんが。 


